
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

am 02.09.2020 beantragte die SPD-Fraktion eine grundsätzliche Überprüfung der 

Verkehrssituation in der Straße Zum Kalkofen im Abschnitt zwischen Müllekovener 

Straße und Raiffeisenstraße in Bergheim und in diesem Kontext den Einsatz der 

kommunalen Geschwindigkeitsmessanlage zum schnellstmöglichen Zeitpunkt im 

genannten Straßenabschnitt. 

Anlass hierfür war und ist regelmäßiges zu schnelles Fahren von PKW und Motorrädern 

an besagter Stelle. 

 

Am 10.09.2020 antwortete die Verwaltung, man prüfe, ob die Voraussetzungen für 

Geschwindigkeitsmessungen an dem Standort vorliegen.  

 

Wir erneuern unsere Anfrage und erbitten entsprechende Auskunft, was den 

Sachstand angeht 

 

     
René Wirtz     Harald Schliekert 
Sachkundiger Bürger.    Fraktionsvorsitzender 

Einsatz der kommunalen Geschwindigkeitsüberwachung Am Kalkofen / Bergheim 

24. November 2021 


